

## ABSCHIED UND DANK

Traurig, aber getröstet durch die vielen gemeinsamen erfüllten und schönen Stunden, mussten wir Abschied nehmen von unserem lieben, grossherzigen und unvergesslichen

# Max Weidmann

28. Mai 1929 – 24. Oktober 2021

Nach kurzer Krankheit hat sich sein Lebenskreis im 93. Altersjahr, an einem sonnigen Herbst-Sonntag im Altersheim «Im Ris» still und friedlich, seinem selbstlosen Wesen entsprechend geschlossen.

Durch seine hilfreiche, engagierte und gewinnende Art, mit seinem klugen Geist, seiner friedvollen Gemütsruhe und seinem Humor, hat er ganz unbewusst, immer wieder viel Lebensfreude in unseren Alltag gestreut und damit unser Leben unendlich bereichert.

Viele dieser köstlichen Momente werden wir dankbar und sorgsam in unseren Herzen bewahren.

Herzlichen Dank an alle, welche Max auf seinem Lebensweg mit Wohlwollen begleitet haben. Vielen Dank für die überwältigende Anzahl von tröstenden Kondolenzbezeugungen, welche die grosse Wertschätzung von unserem lieben Max rührend widerspiegeln und ihn ehren. Dem Team im Altersheim «Im Ris» gebührt ein grosses Dankeschön für die respekt- und würdevolle Pflege, ebenso Herrn Dr. med. Thomas J. Place für seine sehr persönliche, engagierte, ärztliche Betreuung. Vielen Dank Frau Pfrn. Katharina Steinmann für ihre würdige Abschiedspredigt.

Besonderen Dank auch an Katharina und Regula Bänninger, sowie an die Organistin und Rosmarie Meier für ihre beeindruckenden musikalischen Vorträge.

Unsere Dankbarkeit geht zudem an alle, welche Max oft und immer wieder hilfreiche Dienste und Gastfreundschaft erwiesen haben

Max, du bleibst unvergessen.

Deine Familie und Freunde

Die Urnenbeisetzung und die Abschiedsfeier haben coronabedingt und auf Wunsch des Verstorbenen im engen Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof und in der ref. Kirche Embrach, der Heimat von Max, stattgefunden.

Traueradresse: Klara Ramp-Weidmann (Schwester), Zürcherstrasse 24, 8426 Lufingen